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                                                                                                     Ata nº 04/2019 

 

 

                                                                                                    

Ata da Sessão Plenária da 4ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de 1 

Alimentação Escolar de Londrina - CAE, realizada às nove horas, de 16 de abril de 2019, 2 

no auditório da PML, Av duque de caxias, 635 - no 2º andar. Constatada a veracidade do 3 

quórum.                                        O Presidente Cícero declara aberta a reunião. A. 4 

Expediente: 1. Leitura e aprovação da pauta. Pauta aprovada: 2. Justificativas de 5 

ausência aceitas pelo pleno. B. Ordem do dia: assembleia de eleição para novos 6 

conselheiros. Participaram da presente reunião: conforme lista de presença. O presidente 7 

Cícero deu início aos trabalhos, e em relocar ao ítem B: Ordem do dia: 1: Assembleia de 8 

eleição para novos conselheiros, o edital será republicado com prazo para entrega de 9 

documentos 13/05/2019 (treze) e no dia 16/05/2019 será realizadoassembleia do CAE para 10 

a realização da eleição de cargos vacantes a vagas remanescentes, bem como a formação 11 

de cadastro de reservas. Ítem A: Expediente: 1: leitura e aprocação pauta: aprovada. 2: 12 

Justificativas: não houve. O presidente Cícero colocou sua preocupação em relação à 13 

entrega de frango e que há problemas, e até não há capacidade de armanezar de forma 14 

adequada aos produtos. Citou ainda que há um aumento do resto ingesto das escolas, e 15 

que pode ser devido as preparações que não estão sendo bem aceitas. A funcionária da 16 

PML – Daniela, observou que no próximo contrato haverá o controle do resto ingesto nas 17 

escolas, previsto como obrigação, da empresa terceirizada, e haverá um controle por parte 18 

dos fiscais do contrato em relação à recebimento dos produtos conforme um padrão pre 19 

estabelecido. Cícero coloca sua preocupação em relação às exceções que são abertas em 20 

casos do produto não estar no padrão – ou seja não pode receber se a qualidade for ruim. 21 

Quem recebe o produto tem que ter autonomia e responsabilidade para recusar o 22 

recebimento independente de ordem externa, de pessoas que estão fora da unidade 23 

escolar. O presidente Cícero, relatou que ele mesmo fez doação de feijão na escola, e que 24 

há unidades que recebem doação de fejão desde fevereiro/2019. Cícero citou ainda sua 25 

preocupação em relação aos fogões em situação precária, que devem ser substituidos o 26 

mais breve possível, pois alguns locais apresentam problemas com gás e mangueiras 27 

vencidas. Citou o CMEI Marizia que tem problemas sérios com armazenamento de gás, a 28 

Escola Machado de Assis, também, tem problemas com armazenamento de gás. Requereu 29 

um planejamento para a troca dos fogões e freezer nas Escolas e CMEIS de forma a 30 

priorizar as mais precárias. Cícero colocou ainda que há necessidade de ampliar o número 31 

de nutricionistas para 4 profissionais, porém ressaltou que no momento uma das 32 

profissionais não está mais na Educação, foi remanejada para a saúde – o que será motivo 33 

para oficiar a SME solicitando esclarecimentos e a ampliação do quadro para 4 34 

nutricionistas. Cícero colocou que haverá ressalvas no relatório para o FNDE, pois o Cae 35 

vem aprovando os cardápios com ressalvas e no último mês de abril/2019 o CAE não 36 

aprovou o cardápio. O Sr Leonildo fez a leitura do relatório com relação as várias 37 

dificuldades enfrentadas pelas unidades escolares, o grupo de diretores que se reunem no 38 

SINDSERV elaborou o documento o qual já foi protocolado na SME e será respondido até 39 

dia 22/04/2019 pela atual secretária, o Sr Leonildo colocou à disposição do CAE uma cópia 40 

do relatório. O Sr Natal colocou que parece que os problemas não são resolvidos, que 41 

todos apontam as falhas e problemas, mas que os conselheiros não vêem o resultado 42 

efetivo. Cícero informou  que no dia 26/04/2019, fará uma apresentação em vídeo para a 43 

Secretária de Educação e que aguardará um prazo para resolução dos problemas, e que 44 

após os conselheiros irão deliberar para solicitar a intervenção do MP, Cícero citou que o 45 
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correio tem deixado as cartas dentro da Escola na Zona Rural, e que isto não pode 46 

acontecer, pois entram pessoas estranhas a todo momento para pegar as cartas, crianças 47 

estão correndo riscos, professores estão correndo riscos, é preciso reavaliar este 48 

procedimento de entrega de correspondência. Será oficiado o Prefeito para esclarecer 49 

como está o planejamento de reconstrução de escolas de madeira, especialmente aquelas 50 

em que há riscos de incêndio por causa de gás de cozinha (merenda) e de instalçai 51 

elétrica. Cícero citou que há ainda caixas d’água de cimento amianto nas Escolas (em 52 

algumas), é preciso saber quais e fazer a troca. Nada mais havendo a tratar a reunião foi 53 

encerrada por mim – Dóris Andrade da Cruz.  54 


